

GRENACHE

MEDITERRANÉE

2024

INDICATION GÉOGRAPHIQUE PROTÉGÉE



DESCRIPTION

Le Paradou est un vin ancré au cœur du pays provençal. Il est l'ambassadeur d'une région célèbre à travers le monde pour sa douceur de vivre, ses petits villages pittoresques et ses journées ensoleillées.

Attirée par cet écrin de fraîcheur, notre famille est tombée sous le charme de ce coin de Sud abrité des chaleurs estivales. Avec Le Paradou, nous exprimons tout notre savoir-faire de vigneron et produisons des vins de cépages au style léger, frais et équilibré.

TERROIR

Les raisins sont issus de sols argilo-calcaire assez caillouteux, situés à une altitude moyenne entre 200 et 250 mètres.

CEPAGES

100% Grenache

VINIFICATION

La vendange est foulée et éraflée. Macération de 10 à 15 jours en cuve béton ou inox. La vinification est suivie d'un repos prolongé du vin. Pas d'élevage bois pour cette cuvée fraîcheur. Mis en bouteille par la Famille Chaudière.

DEGUSTATION

Robe : limpide au rouge sombre.

Nez : fruits rouges et de fruits noirs avec des notes épicées.

Bouche : l'impression de croquer le raisin, belle concentration, rondeur du grenache, fraîcheur et buvabilité, avec des notes de cerises, de cassis et de poivres.

DESCRIPTION

Le Paradou is a wine true to its Provençal terroir. It is a genuine ambassador of this acclaimed region known for its authentic way of life, charming little villages and bright sunny days.

Drawn to the regions special micro climate; cool fresh nights and hot sunny days, our family fell in love with this southern area.

With this cuvee Le Paradou, we are proud to share our savoir-faire by creating a varietal of wines which showcase a light, fresh and balanced style,

TERROIR

The majority of grapes are from clay and lime-stone slopes at an average altitude of 200/250 meters (650 to 800 ft).

GRAPE VARIETIES

100% Grenache

WINEMAKING

The grapes are destemmed and placed in concrete and stainless steel vats for 10 to 15 days. No oak or barrel aging. Bottled by Famille Chaudière.

WINE TASTING

Color: Limpid and dark ruby color.

Nose : of black and red berries with spicy notes.

Mouth: Good concentration, roundness and freshness at the same time. Crunchiness of the grapes, cherry and blackcurrant aromas with hints of pepper. Very easy to drink !

Cuvée disponible en grand format / This wine is also available in big size.

